



エクスカーション

諱訪分會寺澤山紀

この、どうな素晴らしい経験、そして、仲間との絆を深める事が出来ましたのは、どんな時も応援して下さり、青年部の意向を常に尊重し、惜しみなくご教授して下さった先生方のお支えと、心に残るお席にしたいと一生懸命取り組んだ仲間の思いです。この大会を通して、大きな一步を笑顔満開で踏み出し、更なる+ONEを目指して活動して参りたいと思います。

下見を何回も重ね、見つけた片倉館脇の小道、法被を着て御柱で使う「おんべ」を使っての室内・片倉館・諷訪大社を学習して改めて学んだ歴史、みんなの協力でだんだんとお客様を迎える準備を整える」ことができました。雨が降ったらどうしよう、急病の人が出たら…心配は尽きませんでしたが、当日の朝を迎えると雨は降っていません、まずは一安心。みんなで法被姿で写真を撮り、いざ出発。いろんなことが正直ありました。(笑)ホテルに着いたバスを降りてくる皆さんに、「楽しかったです!」と笑顔で木札を受け取っていただけたときやつとホッとできました。

大きなトラブルもなく終えたのは、お手伝いいただいた中信青年部のみなさん、色々助言していただいた実行委員のみなさん、そして諷訪青年部のみんなのおかげです。

本当にありがとうございました。



大社牌

東信分會 柳澤井五



点心席

卷之三

とか形にする事ができ、お客様にも喜んでいただけたと思います。  
このように滞りなく点心廣が出来ましたのも南信分会の皆さん、そして、長野県青年部の皆さん、先生方に色々な協力、ご指導を頂きましたことを改めて御申上げます。

テーマを「ハレの日」に決定し、今  
国テレビにも紹介された南信  
名物五平餅(御幣餅)をメイン  
にする事に決まりました。  
しかし、その他の品が中々決  
まらず直前まで会議、試食を  
何度も繰り返しながら、なん

① 令和2年2月23日



長野県青年部ニュース

萬葉·高麗與千葉流父系傳野原氏年譜  
卷之二

三〇四

特集  
第52回  
北陸信越  
ブロック  
会員大会

## 第52回北陸信越ブロック 会員大会を振り返って

大會実行委員長  
川島泰啓

貞長

平成から令和へ、長野県青年部も今年は  
二年目を迎えます。昨年は第52回北陸信越ブロック会員大会  
を諏訪の地に迎え、主管青年部として多くの会員の皆様に尽力を賜りました。同時に、支部の先生方には多大なご心配ご支援、ご指導を賜り、おかげさまで大変なご好評を頂戴しましたこと、改めて御礼申し上げます。

しかし一方で、台風19号による大雨で甚大な災害が発生しました。今もって、大きな爪痕が残っております。被災者の皆様にお見舞いを申し上げますと共に、一刻も早い復旧、復興を祈念致します。

今年も笑顔満開をテーマに、会員大会を通して感じた想いを、日々のお稽古や青年部の活動に反映しながら、会員一人一人が茶道を楽しんで欲しいと思います。そんな笑顔の連鎖で、青年部をより盛り上げていきましょう。本年もよろしくお願い致します。

年、先ずは長野県青年部会員全ての皆様ご協力ありがとうございました。心から感謝いたします。皆様ご承知のように大会は盛況のうちに幕を閉じました。改めて振り返り…。

私が青年部に入り、先生や先輩に学んだ事、出会った仲間や経験した事柄全てが、第52回フロッグ会員大会へ繋がっていました。今大会を諷訪の地で行なうことが私の役目だったのだとか…そして私の想いは参加していくだけであった皆さんに伝えることができました。実行委員長として立たせて頂きました。ありがとうございました。

大会を通じていろいろな“想い”が各々にあつたと思います。様々な苦労や反省点、ご意見を何処かにどうけるのでは無く、会員一人お一人が、それぞれの立場にたち柔道のみならず次のステージへ云うただけますと幸いです。

